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第２回清原地区開校準備委員会の結果概要について 
 
■ 開催結果概要 
 １ 日 時  平成２９年８月２４日（木）１８時～１９時１０分 

 ２ 場 所  清原地区市民センター学習室１，２ 

 ３ 出席者  清原地区開校準備委員１４名（欠席１名） 

教育委員会事務局１１名，建築課２名 

４ 内 容   ①テクノポリスセンター地区新設小学校の基本設計について 

②開校スケジュールについて 

５ 結 果 

 ・ テクノポリスセンター地区新設小学校の基本設計については，概ね理解を得られた。 

 ・ 開校年度前倒しは実施しないことを説明し，了承を得られた。 

 
■ 準備委員会での主な意見 

● 基本設計等について 

  ・ 校舎と校庭の段差はどれくらいか。 

   ⇒ 校舎と校庭の段差は２０㎝程度で，スロープを作る予定である。 

 ・ 職員室への西日がきついのではないか。 

  ⇒ 日射については庇やブラインドによる対応予定であり，暑さについては窓やガラスの仕様

を検討し，適切な室内環境を確保していく。 

・ 当該敷地には遺跡があったと思うが，発掘調査は行うのか。 

  ⇒ 平成 29 年度末から平成 30 年度当初にかけて実施予定である。 

・ ＰＴＡの備品等があるため，その備品を置くためのＰＴＡ専用の部屋を用意してほしい。 

   ⇒ ランチルームや体育館のミィーティングルーム，地域開放室の利用を想定しているところ

だが，今後，学校と運用面等について相談させていただく。 

・ 学校のシンボルとなる木が欲しい。 

   ⇒ 現在植栽計画について検討しているところであり，維持管理のしやすさや，周辺住宅への

影響も考慮し，地域の意見などを踏まえながら今後検討していく。  

 ・ 正門はどこになるか。 

   ⇒ 正門は東門か南門かになると思うが，学校と相談しながら決定していく。 

・ 防犯カメラの設置はどうなるか。 

   ⇒ 全小中学校に設置しており，新設小にも設置することになるが，個人情報に係ることであ

り設置場所等については今後庁内の個人情報保護運営審議会へ付議する等，検討していく。 

 ・ 消防団の場所はこれで決定か。また学校との仕切り，道路からの出入り，駐車場はどうな

るか。また，団員の駐車場を確保することも考慮して欲しい。 

   ⇒ 学校への影響が最も少ないということでこの場所としたい。 

⇒ また，学校と消防分団はフェンス等で囲い仕切る予定であり，道路からの出入りについて

は子ども達への影響が出ないよう，学校と分団は分離している。 

⇒ 団員の駐車場については，消防分団を建てる際の基準があるため，それに則って建てるこ

ととなると思うが，頂いた意見は消防局へつなぐ。 

・ 北校舎 1 階西端の普通教室は，午後に日当たりが悪くなるのではないか。 

  ⇒ 西校舎の 2階部分，3階部分は屋根になっており，建物が無いので，ある程度の日照は確

保できると考えている。 

  ⇒ また，普通教室，多目的室，習熟度別教室は同じ仕様であり，実際の普通教室配置は，学

校運営の中で学級数を踏まえて決めていくことになる。 
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● 校歌，校章等について 

  ・ 校歌・校章については開校前に作り，開校時には揃っていた方がよい 

   ⇒ 開校前，開校後に作るかは今後，地域・ＰＴＡ等で決めていって頂ければと思う。 

  ・ 校歌・校章は地域・保護者で集まり，どうしていくか決定し教育委員会へ報告するように

する。 

 

● 子どもの家等について 

・ 子どもの家の今後のスケジュールを教えて欲しい。 

 ⇒ 平成３１年度に工事着手予定なので，平成３０年度に施設規模を決定していく。 

 

 ● その他 

・ 学校の建設時に工事見学会や，子供たちによる植樹を開催するなど，建設段階で地域が関

われる機会を設けて欲しい。  

・ 清原中央小で通学路の合同点検を行い，ガードレールをつけるようお願いしたが，道路拡

張で将来的に撤去するのであれば，仮置きのものなどを使うこともできるのではないか。 


